
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 25.08.2011 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 12.06.2011  
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  19:35 Uhr 
 
Ende:   22:05 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Dieter Breuer   
Jörg Dargel   
Ruth Doemen   
Herbert Höck   
Dagmar Koep   
Detlef Lempio   
Martina Lorenzen   
Friederike Strobl   
 
   

Entschuldigt fehlen: 
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Pirmin Braun   
Michael Schäfer   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Anträge auf Änderung der Tagesordnung auf Zusatztagesordnungspunkt wir von der 
FWG beantragt. 
 
Tagesordnung wird einstimmig erweitert. 
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Neu: Gestaltung der Mauer Badenacker  
 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    
 2   Genehmigung der Niederschrift über die öffentl. Ortsbei-

ratssitzung vom 07.06.2011 
 

    
 3   Bebauungsplan "Alter Sportplatz" - Beratung/Beschluss 

a) Vorstellung Bauprogramm 
b) Stellungnahme zur Offenlage Bebauungsplan 
c) Straßenname 

 

    
 4   Bebauungsplan Römerstraße Beratung/Beschluss  
    
 5   Haushalt 2012 Wünsche und Anregungen Bera-

tung/Beschluss 
 

    
 6   Mitteilungen  
    
 7   Anfragen  
    
 
 
9. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
-------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Ein Bürger teilt mit, dass  

1. zunehmender Schwerlastverkehr fährt über Kripp ins Gewerbegebiet nach 
Remagen, könnte man eine Verkehrsbeschränkung für diesen Verkehr ein-
richten?  - Frage wird an die Verwaltung verwiesen _ 

2. Gehsteige von Kripp teilweise in desolatem Zustand – Verwaltung wird um 
Instandsetzung gebeten. 

3. Straßennamenschilder sind teilweise nicht mehr lesbar – Verwaltung wird 
um  
Überprüfung und Instandsetzung gebeten. z.B. Batterieweg  und Johannes-
weg 

4. Sauberkeit im Ort : Dampfwäscherei und einige andere Grundstücke in der  
Unteren Quellenstraße, Sauberkeit an den Bänken am Weinfass in der 
Weinbergstraße, nicht nur Abfallkörbe ab und zu leeren sondern auch mal 
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mit dem Besen kehren. 
Ortsmittenplatz wird immer mehr zur Grünfläche – Verwaltung wird gebeten 
sich dieses Themas anzunehmen. 

    
  
 
Zu Punkt 2 – Genehmigung der Niederschrift über die öffentl. Ortsbeirats-

sitzung vom 07.06.2011 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 3 – Bebauungsplan "Alter Sportplatz" - Beratung/Beschluss 

a) Vorstellung Bauprogramm 
b) Stellungnahme zur Offenlage Bebauungsplan 
c) Straßenname – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
a. Vorstellung des Bauprogramms 
Herr Karst von der Fa. Karst Ingenieure stellt das Bauprogramm an Hand ei-
ner Powerpointdemo vor. 
Nach eingehender Diskussion wird die Verwaltung beauftragt festzustellen ob 
der  
Druckkanal der Fa. Worm ( ehemals ) auch in der Firma abgetrennt wird, da-
mit von dort nichts mehr in die Leitung eingeführt werden kann. 
Frage an die Verwaltung ob dem jetzigen Besitzer der Firma Worm auch mit-
geteilt wurde, dass die Abwasserleitung an der Römerstr. abgetrennt wird 

 
Abstimmung: 
Bauprogramm wird einstimmig genehmigt. 
 

b. Stellungnahme zur Offenlage Bebauungsplan 
Der Bebauungsplan wird einstimmig genehmigt 
 

c. Straßennamen 
 
Der Ortsbeirat schlägt einstimmig den Straßennamen 
„ Auf dem Spielfeld“ vor 

 
 
einstimmig beschlossen   
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Zu Punkt 4 – Bebauungsplan Römerstraße Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Nach kurzer Diskussion wird die Verwaltung beauftragt, zukünftige Bauherren dieses 
Baugebietes auf eine etwaige Lärmbelästigung durch den Sportplatz hinzuweisen. 

Beschluss: 
Dem Bebauungsplan wird einstimmig zugestimmt. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 5 – Haushalt 2012 Wünsche und Anregungen Beratung/Beschluss 

– 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
1. Hochwasserleitwand      benötigte Mittel 
2. Versetzung Fahnenstangen Ortsmittenplatz   benötigte Mittel 
     Sind mittlerweile immer mehr von den Bäumen  
     Zugewachsen        
3.  Gestaltung Freifläche Alter Sportplatz   15.000,- € 
4.  Sitzgruppe Außengestaltung Jugendraum   benötigte Mittel 
5.  Übernahme offener Haushaltsmittel 
6. Aufgrund der Verwahrlosung der öffentl. Flächen in den Ortsteilen: 
    Einstellung eines zusätzlichen Mitarbeiters für den Bauhof 
7.  Das Ortsvorsteherbudget soll wieder für die Ortsvorsteher bereitgestellt werden. 

Beschluss: 
Haushaltswünsche werden einstimmig beantragt. 
 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 6 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Ortsvorsteher teilt dem OBR mit, dass der Fahrradweg und die Kaimauer in die-
sem Jahr noch gemacht werden soll. Allerdings soll der Treppenaufgang laut Aus-
kunft der Verwaltung, wegfallen. Sodass kein einziger Aufgang auf der gesamten 
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Länge mehr bleibt. Hier wird der gesamte Fahrradtourismus komplett an der Gastro-
nomie vorbeigeführt. Dies ist nicht im Sinne des OBR.  
Sowie fehlt in der Planung, das Anbringen der Blumenkübel und der Fahnenstangen. 
Die Verwaltung wird beauftragt nachhaltig darauf zu bestehen, die Planungen des 
Landesbetriebs Mobilität im Sinne des OBR-Kripp zu verändern. Gegebenenfalls ei-
ne Ortsbegehung mit den Planern und dem OBR in die Wege zu leiten. 
    
  
 
Zu Punkt 7 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Die Verwaltung möge den Pflegezustand an den Spielplätzen Heereskaul u. Son-
nenweg verbessern. 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:05 Uhr. 
 
Remagen, den 26.08.2011     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Heinz-Peter Hammer    
Ortsvorsteher  
 
 


